

Un nouveau parlement en Irak pour 1 milliard de dollars

RÉSEAU VOLTAIRE | 27 JUIN 2014

ESPAÑOL



Alors que l'Irak est sur le point de s'écrouler face aux attaques jointes de l'Émirat islamique en Irak et au Levant et du gouvernement régional kurde, le gouvernement fédéral de Nouri al-Maliki a confirmé la construction d'un nouveau parlement pour 1 milliard de dollars.

À l'issue d'un appel d'offre dénué de transparence, le gouvernement a choisi le projet de Zaha Hadid, la star irako-britannique de l'architecture déconstructiviste qui construit actuellement la Banque centrale d'Irak.

En 2012, c'est le cabinet britannique Assemblage et non pas Zaha Hadid qui avait gagné le concours et obtenu le prix de 250 000 dollars. Mais la décision du jury du Royal Institute of British Architects n'a pas été approuvée par le Parlement irakien qui a préféré le projet de Zaha Hadid.

Source : « Un nouveau parlement en Irak pour 1 milliard de dollars », *Réseau Voltaire*, 27 juin 2014, www.voltairenet.org/article184492.html